



COMMUNIQUÉ

DÉPART DU LT-COL
CLÉMENT LEU,
COMMANDANT DE PRM

Le Lieutenant-Colonel Clément Leu, Commandant de la police Région Morges, quittera ses fonctions à compter du 1^{er} octobre 2025. Il rejoindra l'Association Sécurité Riviera en qualité de Directeur.

Le Comité de direction de PRM prend acte de la démission du Lt-Col Clément Leu et lui exprime sa profonde reconnaissance pour son engagement sans faille durant près de neuf années. Son leadership affirmé, sa compréhension rapide des enjeux, son esprit d'innovation constant et sa vision prospective ont permis de consolider et développer durablement le Corps de police, atteignant des objectifs d'un haut niveau d'exigence.

Le Lt-Col Clément Leu a intégré la PRM en 2016 et a pris ses fonctions de Commandant en 2019. Il a conduit de nombreux projets, notamment dans les domaines de la formation des policières et policiers, de la transition numérique, et a développé la police de proximité. Il a également mené une réorganisation du Corps de police et mis en place de nombreux processus. Il s'est distingué par sa grande efficacité dans la gestion de la crise du COVID ainsi que lors d'événements majeurs. Parallèlement à sa fonction de Commandant de PRM, le Lt-Col Clément Leu est également co-président du Comité de la Société des chefs de polices des villes suisses et vice-président de la Société des officiers de polices communales.

Le Comité de direction lui adresse ses chaleureux remerciements et ses meilleurs vœux de succès pour ses nouvelles fonctions. Il précise par ailleurs qu'une procédure de sélection sera ouverte dans les meilleurs délais afin de pourvoir à sa succession.

Morges, le 23 juin 2025

Pour de plus amples renseignements :

**Police Région Morges : M. Laurent Pellegrino, Président du Comité de direction,
tel 079 718 92 14**